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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 569/2018 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 

Requer informação sobre o CAPS e Clínicas 
Conveniadas 

Considerando diversos questionamentos recebidos de munícipes acerca de "aporte financeiro" do CAPS para 
Clínicas de Recuperação (dependentes químicos e moradores de rua); 

Considerando também dúvidas acerca de eventuais suportes do CAPS às Clínicas Conveniadas; 

REQUEIRO, nos termos do Art. 174 do Regimento Interno da Câmara Municipal, após ouvido o Plenário, 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito e a ele sejam solicitas as seguintes informações: 

1. Atualmente como está sendo realizado os Convênios da Administração com as Clínicas Conveniadas? O 

repasse financeiro é realizado através do CAPS? 

2. Quais suportes são fornecidos pelo CAPS às Clínicas Conveniadas? 

3. Atualmente quais as Clínicas que possuem Convênio com a Administração para atendimento à dependentes 

químicos e moradores de rua? 

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2018. 
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Vereador 
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